
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag.

Herr Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0023/2023).

Die FDP-Fraktion begrüßt den Antrag und schlägt vor, in die Prüfung mit einzubeziehen, ob die Bürger

selbst eintragen könnten, wie barrierefrei die jeweiligen Einrichtungen sind.

Die Fraktion Die LINKE-PARTEI regt an, dass der Inklusionsbeirat die Prüfung begleiten sollte.

Der stellvertretende Behindertenbeauftragte Herr Scherb unterstützt den Antrag.

Die CDU-Fraktion erklärt, es müssten die Bedürfnisse aller beeinträchtigten Menschen berücksichtigt

werden.

Die Fraktionen SPD und Bündnis 90 / Die Grünen betonen, dass der Inklusionsbeirat sich mit dem

Antrag befassen sollte.

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates Herr Prof. Dr. Borck schlägt vor, dass der Seniorenbeirat

ebenfalls mit der Thematik befasst werden sollte.


